

Morales: "Logramos doblarle la mano a la oposición"

La diputada por Magallanes, Javiera Morales, destacó la aprobación de la Ley de Titularidad Docente en la Cámara de Diputados, subrayando el carácter político del avance legislativo. "Después de mucha insistencia, logramos doblarle la mano a la oposición y hemos aprobado, y es ley, la titularidad docente", afirmó la parlamentaria.

La normativa permitirá que docentes del sistema público cuyos contratos no fueron renovados en diciembre pasado sean recontratados en marzo, siempre que cumplan los requisitos establecidos. Morales señaló que esta ley, impulsada por el Frente Amplio, pone fin a una incertidumbre laboral que por años afectó al profesorado, obligándolo a enfrentar renovaciones anuales sin estabilidad.

La diputada recalcó que la aprobación representa un reconocimiento a la trayectoria y compromiso de miles de docentes, además de fortalecer la continuidad pedagógica en las escuelas públicas. Asimismo, informó que solicitó a la Subsecretaría de Educación Pública acelerar la resolución de los incentivos al retiro pendientes, con el fin de liberar cupos que permitan concretar las recontrataciones.